

- Anzeige -

Kids jubeln über neue Trikots

12.12.10 Ext. Tipp

Autozentrum West verlost Original Adidas Trikot-Sätze

Das Autozentrum West hat Ende September gemeinsam mit Hyundai an Jugendfußballmannschaften Trikotsätze verlost - jetzt endlich konnten die ersten Gewinner-teams ihre neuen Outfits in Empfang nehmen.

Mönchengladbach. Die F-Jugend der SV Mönchengladbach 1910 (SV Lürrip) und die E-Jugend des TUS Grevenbroich 1911 sind seit dem Wochenende stolze Besitzer von neuen Adidas Trikots in weiß-rot beziehungsweise rot-weiß. Die Gewinner-teams freuten sich natürlich sehr über die vorzeitigen Weihnachtsgeschenke.

Michael Palumbo, Trainer der F-Jugend beim SV Lürrip: „Das Ganze war eine klasse Aktion. Wir freuen uns natürlich riesig, dass wir gewonnen haben. Da unser F-Jugend-Team auf mittlerweile 22 Spielern angewachsen ist, sind wir für jede Unterstützung dankbar. Die Trikots sind wirklich klasse. Ich freue mich schon, wenn die Jungs das erste Mal damit spielen!“ Bei der Übergabe in der Filiale auf der Aachener Straße hatten Eltern und Trainer dann auch alle Hände voll zu tun, die Bambini-Meister im Zaum zu halten. Nach gemeinsamem Fototermin vor



Die Bambini des SV Lürrip freuten sich gemeinsam mit ihren Trainern Michael Palumbo, Reinhard Stephan und Patrick Berbig (v.l.) über die schicken neuen Trikots. Foto: Markus Rick

dem neuen Hyundai Genesis Coupé konnten sich Eltern und Trainer dann noch bei einer Tasse Punsch und einem Stück Stollen stärken. Markus Hamacher, Geschäftsführer des Autozentrum West sagte zu dieser Aktion im Nachgang: „Ursprünglich wollten wir ja nur vier Trikotsätze verlosen, aber da die Bilder so gut geworden sind, fiel uns die Entscheidung einfach zu

schwer. Dann haben wir einfach noch einen drauf gepackt - und nun haben wir insgesamt fünf Gewinner-teams. Wir werden die Aktion auf jeden Fall wiederholen - der Kinder- und Jugendfußball in der Region liegt uns einfach am Herzen.“ Und mit einem Augenzwinkern fügt er hinzu: „Schließlich soll mein Sohn, sobald er alt genug ist, auch im Verein ein kicken!“